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【令和７年３月６日（木） 予定】 

 

１．金 銅 宏 親 議員 （一問一答） 

(1) 水道事業について 

  ① 漏水事故が発生する水道管は一般的にどの様な管かとその割合

及びその対応について 

  ② 令和５・６年度の道路上で発生した漏水事故件数について 

  ③ 第６次水道施設整備事業の主な実績について 

(2) 旧浅野家住宅について 

  ① これまでの経緯について 

  ② 今後の計画、企画について 

  ③ 観光局との連携について 

 

 

２．南   玲 議員 （一問一答） 

(1) 上下水道料金の福祉減免制度について 

  ① 困窮世帯の現状について 

  ② 市の取り組みについて 

(2) 留守家庭児童会について 

  ① 入所状況について 

  ② 環境整備について 

  ③ ヒアリングの場について 

  ④ 開会時間について 

３．沼 元 彩 佳 議員 （一問一答） 

(1) 市のシティープロモーションについて 

① 戦略的な広報の具体的な考え方について 

(2) ペットの糞尿の後始末について 

  ① 市民からの相談内容とその対応方法について 

  ② 環境美化条例の市の見解について 

 

 

４．松 井 康 夫 議員 （一問一答） 

(1) 公共施設・社会インフラの最適化について 

  ① 公共施設を始めとする市有財産の利活用について 

(2) 持続的な市民サービスの提供について 

  ① 新たな業務執行体制の構築について 

 

 

５．外 園 康 裕 議員 （一問一答） 

(1) Ｌアラートについて 

① 当市の組織体制は。 

② 隣接地域との連携は。 

③ 情報入力の手順などガイドラインは。 

(2) 観光説明板について 

  ① 当市内の観光説明版の現状は。 

  ② 観光説明板を改善する必要はないか。 

(3) ひきこもりの方への支援について 

  ① 当市のひきこもりの方の現状は。 

  ② 実施している具体的な取り組みは。 
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【令和７年３月７日（金） 予定】 

 

６．田 仲 基 一 議員 （一問一答） 

(1) 中長期的な市財政について 

① 人口動態に沿った 10年後 20年後の市財政シュミレーションは。 

② 老朽化により改修が必要と思われる公共施設及びインフラ設備

に係る費用の見通しは。 

③ 今後予定されている新規施設建設の返済について 

④ 基金残高の推移について 

(2) 市民会館の休館について 

① 休館の決定は、いつ、どのようにして行われたのか。 

② 市民への休館告知は、いつ、どのように行われたのか。 

③ 市民会館の直近の利用実績について 

④ 今後の同施設のあり方について 

 

 

７．竹 本 真 琴 議員 （一問一答） 

(1) 有効な土地活用について 

① 主な公有地の活用状況について 

② 市街化調整区域における土地の利活用について 

(2) 効率的な組織運営について 

① 持続可能な市政運営に向けた組織改革の推進について 

(3) インフラ整備の現状について 

  ① 老朽化の現状について 

  ② 都市計画道路八尾富田林線の今後の計画について 

 

 

８．花 川 雅 昭 議員 （一問一答） 

(1) 令和７年度における道路網事業の進捗と計画（予定）について 

① 恵我ノ荘駅南側広場整備について 

② 府道郡戸大堀線歩道整備事業と踏切並びに北側道路について 

③ 都市計画道路八尾富田林線（藤井寺工区・羽曳野工区）につい 

 て 

④ 用途地域について（第７次総合基本計画、都市計画マスタープ

ラン）（府道郡戸大堀線、市道羽曳が丘西 65 号線、古市 153 号線

など） 

(2) 公立小学校・中学校・義務教育学校における規模や配置の適正化

について 

  ① 羽曳野市教育改革審議会令和７年２月答申について 

(3) 待機児童と保留児童について 

  ① 保護者ニーズの現状と要因、そして今後の推移と課題に対する

早急な対応について 

 

 

９．阪 倉 禎 明 議員 （一問一答） 

(1) 「広報はびきの」の配布及び活用について 

  ① 配布状況、配布方法について 

② 町会負担の軽減、今後の活用方法について 

(2) 名誉市民ダルビッシュ有氏に関する展示、ＰＲについて 

  ① 展示、ＰＲの現況及び方法について 

  ② 今後の展示、ＰＲ方法について（新庁舎での展示等） 

(3) 水害対策について 

① 水路の堆積物について 

② 水路の氾濫対策について 
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10．笹 井 喜世子 議員 （一問一答） 

(1) 当市の公立諸学校の統廃合問題について 

① 当市の公立諸学校の現状について 

② 当市の学校規模や適正配置の考え方について 

(2) 府内統一化における国民健康保険運営について 

① 府内統一化の国保の問題点について 

② 今後の改善点と方向性について 

(3) 新庁舎整備について 

① 新庁舎整備の財源と後年度負担について 

② 市民サービスや要望実現への影響について 

 

 

11．阪 本 菜津代 議員 （一問一答） 

(1) 地域福祉・高齢者施策について 

  ① 地域共生社会の実現に向けて、現状と今後の課題について 

  ② 高齢者世帯への情報発信について 

  ③ 認知症対策について 

  ④ 高齢者施策の要となる地域包括支援センターと地域包括支援課

の役割について 

(2) 体験型学習について 

  ① はびきの英語ドリームフェスティバル、プログラミングデー、

農作業などを含め、体験型学習の現状について 

  ② 大阪府では、姉妹校と連携し短期留学等を取り入れ、英語力を

向上させる取り組みを進めているが、体験型学習の今後の予定に

ついて 

(3) 地域資源の活用について 

① 市内の公園等コミュニティスペースの活性化について 


